

# La « soucoupe » de Tingry n'était... qu'un effet de lune

---

Nous avons raconté avec beaucoup d'objectivité, l'interview qu'avait bien voulu nous accorder un ingénieur, qui, dimanche soir, sur le plateau de Tingry avait aperçu dans le lointain deux disques de couleur rougeâtre.

Était-ce une soucoupe ou une illusion d'optique ?

Nous avons reçu hier, la visite de M. Constant qui, lui aussi se trouvait dimanche sur le plateau de Tingry en compagnie de M. Depersin, instituteur à l'école Dezoteux.

Il est catégorique et nous a affirmé : « Ce n'était pas une soucoupe volante, et ce phénomène n'avait rien d'extraordinaire ».

« C'était tout simplement un effet de lune, comme on en aperçoit le soir ».

Cette déclaration n'est pas faite pour nous surprendre, bien que nous ne mettions un seul instant en doute les paroles de l'ingénieur.

Mais il est évidemment très difficile de savoir si tous les phénomènes que l'on peut apercevoir dans le ciel sont des effets d'optiques, des étoiles filantes ou des engins d'une nature que nous ne connaissons pas.